

**PANISTAS PARTICIPAN EN FORO DE AL**

Denuncian amago de reforma al PJ, a derechos y libertades

POR HÉCTOR FIGUEROA*hfa@gimm.com.mx*

La secretaria de Relaciones Internacionales del PAN, Mariana Gómez del Campo, y la coordinadora de los senadores panistas, Guadalupe Murguía, denunciaron ante representantes políticos de 30 países latinoamericanos y europeos los “excesos” de la reforma judicial y el riesgo que supone para la libertad y los derechos.

Durante el foro América Libre. Unidos por la Democracia, las representantes panistas señalaron que el mundo debe conocer la “destrucción” del Poder

Judicial de México, y alertaron de la exportación de la Reforma Judicial a América Latina.

“Lo que pasa en México, está elección de jueces, magistrados y ministros, créanme que lo van a llevar América Latina, a los países en los que ellos (los gobiernos de izquierda) están, a los países que forman parte del Foro de Sao Paulo y del Grupo de Puebla.

“Así es que hay que estar preparados, preparados porque vienen con todo por el Poder Judicial, no nada más de México, sino de toda la región, ojo con eso”, alertó Gómez del Campo.